
                    « Ensemble pour l’avenir d’Adé     »  

               Conduite par ROBERT BERGERO Maire sortant 

Chaque adéenne et adéen a reçu ces derniers jours dans sa boite aux lettres

ou en main propre, notre profession de foi pour le mandat à venir. Nous avons rendu

visite à nos concitoyens et nous avons eu un excellent accueil, et beaucoup de

propositions.

Mr Jean Marc Boya et ses colistiers ont tenus une réunion publique à la salle

des fêtes vendredi dernier pour présenter leur programme car il n’avait donné qu’une

« ébauche aux habitants », le reste du programme c’était bien sûr,  leur  polémique ! 

Nous avions fait le choix de rédiger notre programme de manière claire, lisible

et détaillée par écrit pour que les adéens puissent le découvrir chez eux à leur gré.

Mr Boya lors de son discours a mentionné à plusieurs reprises les similitudes

entre nos programmes et a même évoqué un plagiat. Nous ne sommes plus dans

une classe d’école et si nos projets ont quelques points communs c’est plutôt que

cela correspond à des besoins que nous avions déjà programmés !

Je dis « quelques points communs » car nous sommes nous, l’équipe

« Ensemble pour l’avenir d’Adé », plus dans une continuité de réalisations. Il y a

dans leurs programmes probablement des propositions intéressantes, mais aussi

des incohérences et beaucoup d’affirmations incomplètes voire erronées,

principalement dues à une méconnaissance du terrain et de la réalité. 

Mr Boya, s’il est élu, souhaite diminuer les frais de fonctionnement du village

pour réduire les dépenses MAIS il souhaite aussi embaucher du personnel pour

l’entretien communal, faire je cite « l’acquisition de foncier !!» pour réaliser un parking

dans le village ( !)  réaménager les locaux non occupés au-dessus de la mairie et de

la Poste, (locations déjà effectuées mais pour un public lié à l’Administration)

l’enfouissement des réseaux (très couteux ) qui sont désormais à la charge des

communes, réhabiliter l’ancienne station d’épuration,( !) amplifier le fleurissement du

village et son entretien, etc.

Mais tout ça à un coût !!! Et je ne parle pas que du coup de la réalisation des

travaux, je parle du coût pour les habitants par le biais des impôts locaux pour des

réalisations qu’ils ne souhaitent pas forcément... Comme nous l’avons dit

précédemment il ne faut pas créer des besoins qui ne sont pas ceux des habitants!!!

Rappelons que lors d’évènements exceptionnels nous nous mettions déjà à la portée

des habitants en donnant l’accès aux voitures à la place du village et les Agents

Communaux guident les véhicules.

Ensuite le « rapiéçage électoral » je n’en connais pas la signification !!! Nous

élaborons des projets et nous les suivons chantier par chantier en fonction des



subventions allouées... Il n’y a pas qu’Adé qui fasse des demandes de travaux où

d’aménagement, il faut donc savoir attendre et savoir que la plupart des travaux se

feront en plusieurs temps au rythme des subventions 

Pour continuer, ce n’est pas parce que nous sommes depuis un mois environ

en période électorale que la vie du village doit s’arrêter et c’est  le rôle du maire d’y

veiller : le carnaval des enfants a eu lieu pendant les vacances grâce à l’association

ADECOLE qui, suite à ma proposition, à organiser un joyeux moment de rires et de

gaieté aux enfants. 

Puis j’ai reçu il y a 2 jours la confirmation qu’une somme importante  (15000

Euros SDE-Conseil Général) serait allouée,  prochainement à la sécurisation des

passages piétons par barrières et projecteurs sur les 6 passages piétons, de la RN21

faisant suite à la demande du conseil municipal de décembre 2013. Et de là à dire

que « il est regrettable que Mr le Maire ai préféré mettre du gazon plutôt que des

places de parking rue de Lassalle », si les Adjoints « démissionnaires restés en

poste et rémunérés,  mais absents » s’étaient investis dans la vie communale, ils

sauraient que les travaux ne sont pas terminés, ils sauraient que les réseaux n’ont

pas été enfouis lors des travaux car cela est désormais à la charge de la commune,

et ils éviteraient ainsi les ragots et les mensonges !!!

Lors de la lecture de  son discours Mr Boya a ironisé sur mon implication sur

les projets depuis 25 ans et notamment Cap Aero. Je suis très fier de ce qui a été

réalisé et je sais aussi que ça l’a été par beaucoup d’investissement personnel, de

temps donné car il faut une grande disponibilité pour assumer au mieux le rôle et les

fonctions de Maire d’un village comme Adé, et encore plus quand vous êtes

abandonné par vos adjoints…….Heureusement que d’autres élues et élus  ont su se

mettre au service du village et remplir des fonctions qu’ils n’avaient pas demandés

pour faire avancer les projets et je les en remercie bien sur 

 Gérer le budget d’un village en tenant compte des besoins, des sommes à

investir et des aides apportées n’est pas chose aisée, cela demande de l’expérience.

Enfin, il m’est reproché publiquement de ne pas avoir été reconnaissant

envers Mr Lopez Alphonse. Je voudrais préciser que j’ai remercié toutes celles et

tous  ceux qui s’étaient impliqués à mes côtés de vive voix et dans un article-réponse

paru précédemment, dont  mon ami et collègue Alphonse Lopez

Dans notre équipe, de par les expériences et compétences de chacun, nous

avons étudiés les besoins de notre village en prenant garde de respecter l’équilibre

financier qui permettra de ne pas augmenter les taxes locales. 

Leur programme parle de « faire d’Adé un village où il fait bon vivre » !!! Mais

c’est déjà le cas, bien sûr  !! De plus en plus de personnes choisissent Adé pour

s’installer, nos enfants reviennent y vivre, nous avons des services à la personne,



une école communale, une agence postale, de nombreuses et diverses

associations… Bien sûr que l’on peut toujours plus mais pas à n’importe quel prix !

Une profession de foi, ce n’est pas juste une liste exhaustive de projets que

l’on peut faire car si on veut , on peut tout faire !! Nous, nous proposons de les

réaliser. Nous avons de beaux projets à la hauteur du village mais surtout à la

mesure de notre village parce que nous avons l’expérience de la gestion des

budgets.

Nous faisons le choix de continuer à faire prospérer le village et d’y apporter

des changements, mais dans une continuité rassurante…Nous proposons de rester

modérés » dans nos actions pour le respect de tous, et de maintenir un but

commun : garder notre commune dans la très bonne strate actuelle en écoutant mais

aussi en entendant les besoins de nos concitoyens….

C’est pour cela que je présente une liste composée d’anciens élus, 4

personnes d’expérience et de confiance qui ont permis à Ade de s’embellir, se

moderniser, se sécuriser,  ces dernières années….. une liste qui s’est vue renforcée

par des femmes et des hommes dynamiques, volontaires et motivés,

 Parce qu’ensemble nous avons encore beaucoup à partager !!!

Robert BERGERO
                                                                                       Candidat ,  Maire sortant 

.
Comme les années précédentes, nous nous engageons à continuer d’améliorer
notre cadre de vie dans le respect de nos besoins toujours pour maintenir une

faible pression fiscale.

Le colistier, Gérard HERNANDEZ a présenté les grandes lignes du projet pour Adé,

avec notamment une profonde rénovation des voiries, avec la mise en sécurité de

passage piétons sur la RN21 et l’avenue des Pyrénées, la réhabilitation du réseau

d’assainissement collectif (en cours de réalisation), la redynamisation des fêtes

d’Adé, le soutien aux événements culturels, le passage possible du réseau City bus

par Adé ou encore la poursuite de l’aménagement de la zone industrielle Cap Aero

Pyrénées.
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